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　去る４月 12 日、千春楽コンサバトリー
ルームにて花見例会が開催されました。
�“新入会員とＯＢの先輩方との親睦を深
める”を実現する為、今年は特に新入会
員に活躍してもらいました。
　新入会員を桜の幹に見立て全員“全身
タイツ”を着用。「全身タイツは初めて」
と言う人ばかりで、みんな悪戦苦闘。
　その新入会員の体に先輩方の手によ
って桜の花が咲かされていきます。挨
拶ごとに花は増え、徐々に満開に近づ
く新入会員。

　メインの余興は、萩 JC の歴史を振り返
るクイズ。懐かしい写真をヒントに正解を
当てていきます。先輩方の知恵なしには解
けない難問ばかり。現役メンバーと先輩方
とタッグで正解を重ね、会話も弾むひとと
きでした。
　今年は桜の開花も遅れ、桜の下での花見
例会を行うことが出来ました。
　ご多忙中ご参加頂きました先輩方、並び
に開催にご協力下さいましたメンバーの皆
様、本当にありがとうございました。

LOMサポート委員会　委員　吉村　龍一朗



　３月 12 日に萩小町にて「萩・長門合同例会」が行われ
ました。
　今回は萩の主管で、「公益社団法人への移行申請に向けて」
というテーマで日本青年会議所より大角委員長をお招きして
開かれました。萩 JC、長門 JCともに公益社団法人の取得を
目指す中で貴重なお話を聞くことができました。また公益を
取得後にLOMのメンバーみんなが知っておかなければなら
ない、事業計画、事業報告の作成等も実際に学ぶことができ
ました。そして、この大切な例会を 100パーセント例会とし
て達成することができたことはとても大きな収穫でした。
　懇親会では、長門 JCのメンバーと名刺交換をし、一緒にお
酒を酌み交わすことで親睦を深めることができたと思います。
　今回の合同例会は同じ
公益を目指す団体として
知識を深め、また親睦を深
めることができた貴重な
合同例会となりました。
総務広報委員会　副委員長
　　　　　　　 野間　保宏

2012年3月12日(月)
会場：萩小町

2012 年３月10日(土)・11日(日)　 場所：盛岡

�（公社）日本青年会議所主催「復興創造フォーラム
2012」が、３月 10、11 日に盛岡の地にて開催され、
復興支援委員会の委員として参加して参りました。
　今回の主旨としては、全国のメンバーが被災地区
に集まり、今一度、復興は我々の手で成し遂げる想
いを再認識する場とすることにより、震災の風化を
防ぎ、東北の復興そして日本の未来創造へ向けた学
びを得、さらには、被災地域へ経済効果をももたら
す機会とする為に開催されました。
　私自身も復興支援委員会と情報交換を行い、それ
を山口ブロック協議会に持ち帰ることにより、復興
支援の一助となれる
ように努力してゆき
たいと考えておりま
す。
（公社）日本青年会議所
復興支援委員会　委員
波多野　慎一

会 頭 公 式 訪 問
2012 年４月１日(日)　 会場：萩本陣

　４月１日 (日 ) 公益社団法人日本青年会議所　井川
直樹会頭をお迎えしての会頭公式訪問が萩本陣にて開
催されました。理事長座談会の後には、講演会で井川
会頭の熱いメッセージが各ロムから参加されたメンバ
ーに送られました。名刺交換会では会頭をはじめとす
る役員の皆様と名刺交換を行わせていただき、私自身
お話しする時間は短かったものの井川会頭の素晴らし
い人柄と強い志を持った方であるという印象をうけま
した。この度、会頭公式訪問の準備、設営に携われた
こと、そして井
川会頭のお話を
聞けたことは私
にとって貴重な
経験であったと
思います。
総務広報委員会
委員長　
井上　光治

復興創造フォーラム2012復興創造フォーラム2012
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　４月度例会より研修会員とし
て入会させていただきました長岡一成と申しま
す。浜崎にて斉藤自転車店で自転車の修理や販
売をしております。前職のサラリーマンより独
立してまだ数ヶ月ですが、JC活動を通じて、育
ててもらった萩市に恩返し出来るように、また
多業種の方と多く触れあいながら自分を高めて
いきたいと思っております。分からない事ばか
りで多々ご迷惑をおかけするとは思いますが、
何卒ご指導の程よろしくお願い致します。

長岡 一成（ながおか　かずなり）

斉藤自転車店

研修会員紹介

　３月 17日防府の地にて、公益社団法人日本青年会議所中国
地区山口ブロック協議会 13LOM合同山口会議が開催されま
した。これは13LOMの方向性をひとつにする大事な会議です。
岡村ブロック会長の想いがつまった「結束」のもと、各委員
長の事業説明やPRなど有意義な時間が過ぎて行きました。
実は前日に私が出向している「凛然たる日本創造委員会」の
委員会が小郡であったので、宿泊して当日の朝、波多野委員長、
原田幹事と共に朝からのKKKに参加、その後LOMのメン
バーと合流してからの参加はとてもハードな１日となりまし
た。最近他LOMの方との交流の機会が多いのですが「萩 JC
さんはいつも皆まとまってて勢いがある」と耳にします。本
年度は 55周年という記念すべき年なので、まさに「結束」が
深まっています。この勢いで「貪欲に」GO�!�GO�!
� 青少年教育委員会　委員　 安森　順子

　昨年の８月より研修会員として入会
してから、かなりの期間がかかりましたが、この度の
４月度例会より何とか正会員になることができました。
　萩に通う距離と時間にも少しずつではありますが慣
れ、委員会のメンバーにも恵まれて、想像した以上に
楽しく過ごせているなと感じています。
　これからも無理をせず、楽しく、ゆっくりと、JC生
活をすごしていければと考えています。
　それでも、JCの事はまだまだ分からない事ばかりで
すので、諸会員の方々にはご不快・ご迷惑をおかけいた
しますが、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

吉崎 滋洋（よしざき　しげひろ）

 吉崎組

正 会 員 紹 介
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　４月 29 日に萩・石見カントリークラブにて市内６クラブ
ゴルフコンペが開催されました。
　当日は、快晴でまさにゴルフ日和といった感じで、コー
スを回っていると汗をかくほどでした。
　今回こそは、萩ＪＣがチーム優勝をと思っていたのです
が、残念ながら４位という結果に終わってしまいました。
　しかしそんな中、一人奮闘された増山監事が 50 名もの参
加者の中、べスグロを獲得し、個人成績で４位という大活
躍をされました。
　私も次回は増山監事のような大活躍ができるように努力
をしたいと思います。
　次回こそは萩ＪＣがチーム優勝できるように頑張りま
しょう！�
� 55周年実行委員会　副実行委員長　井町　嘉助

市内６クラブ親睦ゴルフコンペ
　３月 25 日(日)、晴天の下、吉南の地にて４ＪＣ野球大会
が開催されました。
　岡崎監督率いる萩ＪＣダイナマイツ、選手＆応援団のヤ
ル気は絶頂！！

第一試合ｖｓ吉南、圧勝
第二試合ｖｓ山口、圧勝

　５月の本大会に向けてしっかり調整のできた試合内容で
した。今年は萩 JC55 周年ということもあり、メンバーが
一致団結して良い成績をおさめたいですね。選手の皆さん、
ぜひ中国大会に連れて行って下さい！
� マネージャー　山本　　舞

ダイナマイツ

　４月 10 日、大久保理事長杯
第２回ブロック研究会が開催さ
れました。
　ご多忙中にもかかわらず、多
くの先輩方、現役の方にご出席
頂き、誠にありがとうございま
した。今回も和気あいあいと楽
しい交流の場となりました。
　熱戦の結果、岸田先輩が優勝されました。おめでとうご
ざいました。私も普段は設営を担当していますが、久し
ぶりに卓を囲ませて頂き、楽しい時間を過ごさせて頂き
ました。
　次回も先輩、現役の方々が楽しんでいけますよう努力し
てまいります。
　多くのご参加をよろしくお願い申し上げます。　
� 副幹事　岡田　　泰

ブロック研究会

 
同
好
会
報
告

2012 年４月 29 日(日)　場所：萩・石見カントリークラブ

第４回目となる今回は、この時期（３～５月）
が１年で一番忙しいという江山種苗（萩市
土原404）の江山普郎君（31歳）です。

OBの皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

江 山 種 苗 �Q．�いつから江山種苗で働いています
か？

A．�大学を卒業後、京都で豆腐をつくるな
ど色々な仕事をしていましたが、家族
からの勧めで約5年前に萩に戻ってき
ました。その時から家業の仕事をして
います。

Q．�日頃はどんなお仕事をしています
か？

A．�野菜等の種苗を北浦地区の農家に販売
しています。もちろん店頭販売もして
います。

Q．どんな野菜がよく出ますか？
A．�春先はトマト、キュウリ、ナス、ピー
マンにスイカです。夏野菜と呼ばれる
ものがよく出ます。

Q．この仕事のやりがいは？
A．�販売した種苗がお客様の喜ばれる果実
となった時です。

Q．逆にこの仕事の大変なところは？
A．�種から苗に成長するまでの間の温度管
理、水の管理に細心の注意を払うので、
日々の天気、温度がとても気になりま
す。また、この業界は品種改良が進む
ので、増えていく品種を覚えていくの
も大変です。

Q．最後に JC関係者に一言。
A．�ご家庭で新鮮な野菜づくりをしてみま
せんか？この時期は野菜の苗も豊富に
そろえています。お気軽にご来店くだ
さい♪

　このたび４月１日付の会社の人事異動により東京に転勤する
ことになりました。
　２年半のＪＣ活動では皆様に大変お世話になりました。あり
がとうございました。じゃがいも・ブロック研究会・球技大会
をはじめ多くの行事に参加させていただきました。
　また、委員会では副委員長も経験させていただき、良い思い
出になりました。萩での仕事が順調に進んだのも皆さまのご協
力があってこそです。是非とも東京にお越しの際にはお声掛け
いただければと思います。
� 総務広報委員会　委員　山崎　友和

お 知 ら せ


